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Q1 スポーツ歴は︖
⽔泳 ８年（年中〜⼩学校６年⽣）
ソフトボール 1７年（中学校1年⽣〜29歳）

Q2 担当している業務内容は︖
強化・普及担当として、チームの強化とソフトボール競技の普及に
取り組んでいます。具体的には、チームの強化を図るため、全国各地
で活動している有望な選⼿のリサーチと採⽤活動をしています。
また、普及活動として未就学児から⼤学⽣までの技術指導や、ソフト
ボールを知ってもらうための学校訪問などを⾏っています。

Q3 シーズン中とオフシーズン中の業務やスケジュールは︖
シーズン中 ︓ 有望選⼿の所属学校を回ったり、採⽤候補者のリス

ト作りなどをしています。所属チームの試合や各年
代の⼤会に視察に出向くことも多いです。

オフシーズン中︓採⽤活動や採⽤⼿続き、講習会準備など事務的な
業務を中⼼に⾏い、依頼がある時には、講習会や
普及活動を⾏っています。

Q4 スポーツチームで働くことになった経緯、志した理由は︖
7年間、ソフトボール実業団選⼿として活動し、引退後はチームの
指導を⾏ってきました。
現在は、ソフトボール競技の楽しさを、より多くの⽅々に知ってもら
いたいという気持ちで、業務に携わっています。
また、選⼿の育成を通じて、私⾃⾝の選⼿としての経験を、若い世代
に伝えたいと思っています。

鈴⽊ 由⾹（すずき ゆか） ソフトボール

※お写真は、2019年当時のものになります。



Q5 スポーツに関わる仕事のやりがいや魅⼒は︖
いろいろな世代の⽅々が、ソフトボールが楽しいと感じた瞬間に⾒せる
笑顔は、⼤きなエネルギーになります。

Q6 仕事をする中で嬉しかったことは︖
若い世代の選⼿やお⼦さんと触れ合うことが多いのですが、競技を
通じて成⻑していく姿を⾒ると、とても嬉しい気持ちになります。

Q7 仕事から離れてリラックスしたい時は何をしますか︖
娘が踊るハチャメチャなダンスを⾒ている時が、私の癒しの時間です。

Q8 チームの魅⼒をPRしてください︕
⽇⽴サンディ―バは、横浜市⼾塚区を本拠地として、強く愛される
チームをめざして⽇々取り組んでいます。
チームとしての競技⼒の⾼さや強さはもちろんですが、⾒ている⽅々
を元気にできるチームです。

Q9 ファンへのメッセージをお願いします︕
⽇頃より応援ありがとうございます。
2022年3⽉より、ソフトボール競技のトップリーグ「JDリーグ」が
開幕します︕
私たち⽇⽴サンディ―バは、勝敗だけではなく、ソフトボールを通じて
スポーツの楽しさや素晴らしさを感じていただきたいと考えています。
私たちにとって地域の皆さんからのエールはとても⼼強く、チームの
⼤きなエネルギーです。
引き続き、⽇⽴サンディ―バへの応援よろしくお願いします。
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